

Entrevista / Santiago Creel (Presidente de la Cámara de Diputados)

"Mi pronóstico es 3-0 a favor de México. Después viene la sesión, a las tres de la tarde. Precisamente la hicimos a las tres de la tarde para que todos los grupos parlamentarios pudieran estar viendo el partido. Todos los grupos están reunidos en este momento viendo el partido. Lo que es algo único y milagroso, es que por primera vez en la historia de la legislatura, durante 90 minutos, todos estamos de acuerdo, unánimemente apoyando a nuestra selección. Es algo que nunca ha ocurrido y no sé si vuelva a ocurrir".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOWFGEKfgGbvbtg&cid=BEBB992B33844BAA &id=BEBB992B33844BAA%21406&parld=root&o=OneUp